
予算等審査特別委員会総括質疑一覧表（発言順） 

【第１日（３月16日月曜日）－大会派順－】 

順 

 

位 

会

派

名 

質

疑

時

間 

通 告 者 名 質 疑 事 項 

１ 

 

自

民

党

新

政

会 

119

分

以

内 

馬 場 貴 大 １．令和２年度予算について 

 ⑴ 本市財政の現状と今後の財政運営 

 ⑵ 予算編成方針 

２．感染症対策 

 ⑴ 現状と課題整理 

 ⑵ 今後の対応と財政出動に対する本市の考え 

３．介護施策 

 ⑴ リハビリテーション専門職の積極的活用による効果 

 ⑵ 今後の展望 

 ⑶ 地域密着型サービス施設整備の推進 

４．子育て施策 

 ⑴ 幼児教育・保育の無償化の反響と財政への影響 

 ⑵ 子育てプロモーションの推進 

５．地域共生施策 

 ⑴ 相談・支援における業務の現状 

 ⑵ 国の動向に対する本市の見解 

   岸 田 功 典 １．衛生費 

 ⑴ 災害時地域医療体制の整備について 

 ⑵ 予防接種について 

 ⑶ 感染症予防について 

   吉 本 孝 良 １．総務費 

 ⑴ コミュニティ活動支援について 

２．民生費 

 ⑴ 幼児教育・保育センターの運営 

  ア．幼児教育の必要性について 

  イ．保育施設の整備について 

３．土木費 

 ⑴ 西放射線ユーロードについて 

   川 村 奈緒美 １．土木費 

 ⑴ 道路の管理について 

  ア．北野天満社周辺 



   西 山   賢 １．歳入歳出 

 ⑴ 新公会計制度、行財政改革について 

 ⑵ 第９次行財政改革に関連する主な取り組みについて 

２．歳入 

 ⑴ 財産収入、諸収入について 

３．総務費 

 ⑴ 広報活動について 

 ⑵ ＩＣＴ活用について 

４．衛生費 

 ⑴ 自動体外式除細動器（ＡＥＤ）配備について 

５．商工費 

 ⑴ ＭＩＣＥの推進について 

６．公営企業会計 

 ⑴ 下水道事業会計について 

   八木下 輝 一 １．中核市について 

 ⑴ ５Ｇへの対応 

２．八王子市中心市街地活性化基本計画の進捗 

 ⑴ 集いにぎわいのエリアに向けて 

３．東京2020大会に向けた取り組み 

 ⑴ コミュニティライブサイトと市民交流 

 ⑵ ボルダリングのまちへの仕組みづくり 

４．ＡＥＤ配備について 

 ⑴ 機器の空白地域 

 ⑵ わかりやすい配備場所を目指して 

５．ごみの分別 

 ⑴ 古紙等売却価格の影響 

 ⑵ 小中学校での紙パックのリサイクル 

６．観光資源情報の活用 

 ⑴ 八王子に来る外国人と高尾山・リニア地区事業負担金の効

果 

 ⑵ 広域連携事業と他の観光事業との連携 

２ 八 

王

子

市

議

会

公 

85

分

以

内 

日下部 広 志 １．政策立案機能の充実 

 ⑴ データ利活用による証拠に基づく政策立案 

２．情報教育の基盤整備 

 ⑴ ＧＩＧＡスクールアドバイザー 

 ⑵ 教育ネットワークシステム 

３．学園都市づくり 

 ⑴ 情報発信 



 明

党 

   ⑵ 大学等ボランティア連絡会 

４．観光の推進 

 ⑴ 観光資源情報の活用 

 ⑵ 新たな観光資源の提案 

５．快適なまちづくり 

 ⑴ 市民に親しまれる公園整備 

   久保井 博 美 １．地域の安心安全を守る 

 ⑴ 不審者情報と防犯対策 

 ⑵ 地域ぐるみの防犯対策 

２．長房地域のまちづくり 

 ⑴ 地域づくり推進事業 

 ⑵ 教育環境とこれからのまちづくり 

  ア．小中学校再編 

  イ．創出用地の有効活用 

   冨 永 純 子 １．民生費 

 ⑴ 身体障がい者の移動支援 

 ⑵ 幼児教育・保育センターの設置について 

２．消防費 

 ⑴ 自主防災力の向上を目指して 

  ア．自主防災組織の充実 

  イ．災害時要援護者支援体制の充実 

   西 本 和 也 １．防災体制の充実 

 ⑴ 避難所の運営 

 ⑵ 防災行政ネットワークの整備 

 ⑶ 浅川圏域における浸水予想区域図の改定 

 ⑷ 山林の防災対策 

 ⑸ 河川の防災対策 

 ⑹ 雨水浸透ますの効果 

２．就労環境の整備 

 ⑴ 若者の就業支援 

 ⑵ スキルアップ講習の充実 

３．公共交通の充実 

 ⑴ 地域公共交通の充実 

４．計画的なまちづくり 

 ⑴ 寺田町一団地の住宅施設における地区計画への移行 

 ⑵ 高尾駅北口駅前広場整備事業の進捗状況 

 ⑶ 高尾駅南北自由通路の進捗状況 

５．循環型社会の構築 



  ⑴ 新館清掃施設整備事業の進捗状況 

 ⑵ 多摩地域におけるスーパーエコタウン事業の展開 

６．身近な場所で本に親しめる環境の推進 

 ⑴ 地区図書室の図書館分室化について 

渡 口   禎 １．総務費 

 ⑴ 町会等公衆街路灯について 

  ア．ＥＳＣＯ事業について 

 ⑵ 行政事業イノベーションプロジェクトについて 

  ア．放置自転車対策 

  イ．フリーアドレス 

  ウ．カーシェアリング 

  エ．関連して実証実験シェアサイクルについて 

２．教育費 

 ⑴ いずみの森小中学校について 

  ア．コミュニティスペースの活用について 

 ⑵ がん教育について 

 ⑶ 東京フットボールセンター八王子富士森競技場について 

３．介護保険特別会計 

 ⑴ 健康寿命延伸について 

  ア．フレイルについて 

３ 日

本

共

産

党

八

王

子

市

議

会

議

員

団 

34

分

以

内 

望 月 翔 平 １．深刻化する教員の働き方 

 ⑴ 職場環境の現状・課題 

 ⑵ 変形労働時間制に対する市の考え 

石 井 宏 和 １．地球温暖化防止対策強化を迅速に 

 ⑴ 気候非常事態宣言を 

 ⑵ 八王子市地球温暖化対策地域推進計画の策定と実践 

  ア．温室効果ガス削減目標の引き上げ 

  イ．再生可能エネルギー活用の促進 

  ウ．ＬＥＤ化とＥＳＣＯ事業 

  エ．緑化と適応策 

２．市道の管理について 

 ⑴ 北野天満社周辺の市道に越境している樹木による被害に対

して 

４ 市

民

ク

ラ

ブ 

25

分

以

内 

星 野 直 美 １．歳入 

 ⑴ 市税・国民健康保険税 

  ア．収入率向上について 

  イ．滞納繰越について 

  ウ．債権管理について 



     ⑵ 地方消費税交付金 

  ア．社会保障施策の経過と今後の取り組み 

 ⑶ 地方交付税 

  ア．臨時財政対策債について 

 ⑷ 基金 

  ア．財政調整基金について 

  イ．介護給付費準備基金について 

 ⑸ 公営企業会計 

  ア．下水道事業会計について 

２．歳出 

 ⑴ 多摩ニュータウン地域の財産を活用するために 

  ア．南大沢駅周辺の拠点づくりについて 

   (ｱ) フレスコ南大沢ビルの今後について 

   (ｲ) 南大沢輪舞歩道橋について 

   (ｳ) 南大沢清掃事業所に補修センターを 

  イ．居住地の魅力づくりのために 

   (ｱ) 鹿島・松が谷まちづくりミーティングを踏まえて 

   伊 藤 忠 之 １．選挙の啓発 

２．コミュニティ施設支援 

３．道路・水路の維持補修 

４．森林環境譲与税 

５ 立

憲

民

主 

・ 

市

民

の 

25

分

以 

内 

森   喜 彦 １．会計年度任用職員制度 

２．指定管理者制度 

３．多様性を認め合う社会 

 ⑴ 就労支援の取り組み 

 ⑵ ＬＧＢＴ／ＳＯＧＩへの理解 

４．平和行政の推進 

 ⑴ 八王子平和・原爆資料館 

 ⑵ 横田基地の騒音被害 

 会    ⑶ 戦争遺跡の保存と活用 

   安 藤 修 三 １．財政 

 ⑴ 歳入・歳出見通しと経済対策について 

２．新型コロナウイルスへの対応 

 ⑴ 経済活動等への影響について 

 ⑵ 小中学校休業の影響について 

 ⑶ 新型インフルエンザ対策との関係について 

３．地域づくり推進事業 

 ⑴ 本事業のねらいについて 



     ⑵ 仕組みづくりと推進体制について 

 ⑶ 住民自治の核として 

４．中心市街地 

 ⑴ 旭町・明神町地区開発について 

５．防災 

 ⑴ 防災行政無線スマートフォンアプリについて 

 ⑵ 消防団活動について 

６．高齢者の移動支援 

 ⑴ 乗合タクシー事業について 

 ⑵ シニアカーについて 

６ 諸

派 

17

分

以

内 

木 田   彩 １．性の多様性について 

 ⑴ 八王子の現状 

 ⑵ 今後の取り組みについて 

２．化学物質の害について 

 ⑴ 香害 

 ⑵ 学校給食 

  17

分

以

内 

若 林   修 １．森林環境税及び森林環境譲与税に関する法律の活用について 

 ⑴ 本市における活用方針と充当事業 

 ⑵ 高尾・恩方・小津地域の森づくりの推進 

 ⑶ 本市が核となって推進する多摩川下流域自治体との連携 

２．生活保護法による扶助について 

 ⑴ 法令に基づく適正な保護の決定及び保護費の支給について 

 ⑵ 債権回収のための取り組みについて 

  17
分
以
内 

及 川 賢 一 １．ウォーカブルシティのまちづくりについて 

※総括質疑の発言予定日は、議会運営上変更される場合があります。 

 


